

Combaten once incendios forestales y Vichuquén llega a perder 280 hectáreas

Hasta el cierre de esta edición, Conaf, que este domingo conmemoraba el Día del Brigadista Forestal, reportaba que 11 incendios forestales se mantenían en combate, uno bajo observación, 28 controlados y 10 se habían logrado extinguir durante la jornada. De los siniestros en combate cuatro superaban las 200 hectáreas afectadas: uno en Linares (200 hectáreas), uno en Ninhue (225), uno en Limache (300) y otro en Vichuquén (280). Este último llamó la atención durante el fin de semana por sus implicancias: el sábado a las 17:57 horas se decretó alerta roja comunal -al igual que un incendio en Linares- por desarrollarse cercano a sectores habitados. De hecho, tres viviendas se vieron afectadas y dos personas lesionadas, según el último reporte de Senapred.



Durante la tarde de este domingo y como el incendio seguía avanzando hubo un llamado a evacuar los sectores de Culenmapu y Borde del Lago. Para combatir el incendio se habían trasladado hasta el lugar compañías de Bomberos de 21 comunas, como Curicó, Talca y Nancagua, además de Carabineros, brigadistas de Conaf y aviones, helicópteros y camiones.